

Avance en el tratamiento del cáncer mediante ensayos clínicos

Como médico en los Estados Unidos, a menudo se nos dice que debemos elegir una de dos opciones: o eres médico comunitario o eres médico académico, y estas profesiones no se mezclan. Pero Kaiser Permanente ha demostrado que esto no es así. Puedo pensar, fomentar, aprender e investigar la siguiente frontera de la ciencia y, al mismo tiempo, seguir atendiendo y cuidando a mis pacientes de manera consistente.

Los ensayos clínicos en oncología, más que en cualquier otro campo, son vitales. Trabajamos con los medicamentos más nuevos. Trabajamos para mejorar la supervivencia de nuestros pacientes. Hasta el día en que se encuentre la cura del cáncer, siempre hay lugar para mejorar. Por eso necesitamos ensayos clínicos. Estos ensayos evalúan los estándares de atención frente a nuevos medicamentos que van apareciendo.

Intentamos seleccionar ensayos clínicos que tengan el mayor impacto. Un grupo importante son los niños. El grupo de oncología pediátrica es muy activo en sus ensayos clínicos y su intervención en la comunidad general.

También nos centramos en los 3 tipos de cáncer más comunes: próstata, pulmón y colon. Y estos son los ensayos que benefician al mayor número de pacientes. También nos dedicamos a la radiación oncológica, la neurooncología y el cáncer en mujeres. Así pues, nuestra actividad en ensayos clínicos es muy amplia.

La inmunoterapia les ha cambiado el mundo a muchos pacientes con cáncer.

Desde el punto de vista conceptual, lo que pretendemos es generar una respuesta inmune contra ese cáncer, de modo que no solo se reduzca el cáncer primario, sino que además quede un rastro inmunológico de la enfermedad que pueda proteger al paciente frente a nuevos casos de cáncer.